

El Colegio de Médicos de Zamora celebra la festividad de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro



El pasado viernes 20 de junio, el Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Zamora celebró la festividad de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, patrona de los médicos, con un emotivo programa de actos que reunió a numerosos colegiados y familiares.

La jornada comenzó a las 19:30 horas con una solemne celebración eucarística en la ermita de Nuestra Señora del Carmen, situada en la Plaza Alemania. Durante la ceremonia, se dedicó un sentido responso en memoria de los compañeros fallecidos, en un momento de especial recogimiento y homenaje.

Posteriormente, los asistentes se trasladaron al Hotel NH Palacio del Duero, donde tuvo lugar, a las 21:00 horas, un cóctel de bienvenida en el espacio de La Fábrica de la Luz, propiciando un ambiente distendido de reencuentro y confraternización.

A las 22:00 horas, se celebró la tradicional cena de hermandad, que sirvió como broche final a una jornada marcada por la tradición, el compañerismo y el reconocimiento a la labor médica.

Durante el transcurso de la cena, el presidente del Colegio, el Dr. Sebastián Martínez Fernández, dirigió unas palabras de agradecimiento a todos los presentes, destacando “la importancia de mantener vivo el espíritu de unión y compromiso que define a la profesión médica, especialmente en momentos de encuentro como este”.

El Colegio agradece a todos los asistentes su participación y reafirma su

compromiso con la organización de actos que fomenten la cohesión del colectivo médico zamorano y la celebración de los valores que inspiran su vocación de servicio.